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INTENDENCIAS PERONISTAS

El intendente Walter Vuoto renovó ayer su mandato al frente de la Municipalidad de Ushuaia, oportunidad en la que 
anticipó algunos de los proyectos que pretende llevar adelante en su segunda gestión. Pidió a Nación para que se derogue 
el Consenso Fiscal “que tanto mal nos hizo a todos los argentinos”. En tanto, el sábado por la tarde, Martín Perez asumió la 
intendente de Río Grande. Hizo hincapié en la recuperación y promoción del empleo; la soberanía sobre las Islas Malvinas 
así como la creación de la Secretaría de la Mujer y la revalorización cultural.
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Anoche, sobre el cierre de esta edición, continuaba la búsqueda de Elal Adrián Rosales, un niño de 6 años de edad 
apodado ‘Ticky’, que desapareció durante la tarde de este domingo mientras jugaba en el patio de su vivienda. Se 
montó un operativo sobre la Ruta 3, en el que efectivos de la Policía Provincial solicitaban 
documentación de menores y se requisaban vehículos.

El nuevo cuerpo deliberativo de nueve integrantes quedó conformado 
este sábado, tras la ceremonia de jura que se realizó en el polideportivo 
‘Carlos Margalot’ de Río Grande. Con el apoyo de ocho ediles, Raúl von 
der Thusen fue elegido para presidir el Concejo.

En sesión preparatoria, asumieron los nuevos concejales de Us-
huaia, en la que se ratificó además a Juan Carlos Pino como pre-
sidente de la institución. Los ediles que se suman son: Mariana 
Oviedo; Laura Avila; Gabriel de la Vega y Javier Branca. Renuevan 
mandato: Ricardo Garramuño; Juan Manuel Romano y Juan Car-
los Pino.
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POLÍTICA

MELELLA ACOMPAÑÓ LA 
JURA DE WALTER VUOTO

USHUAIA. El gobernador elec-
to Gustavo Melella estuvo presente 
en la ceremonia de jura de un nuevo 
mandato del intendente Walter Vuoto, 
acompañado por la vicegobernadora 
electa, Mónica Urquiza.

“Estamos muy contentos porque 
es una fiesta de la democracia. Quie-
ro desearle lo mejor a Walter Vuoto 
quien ha hecho una gran gestión y 
que seguramente va a seguir de la 
misma manera, identificándose con 
Ushuaia, con sus vecinos y con sus 
necesidades”, destacó.

Y recordó que “durante mi gestión 
de Intendente siempre pedía poder 
sentarnos, dialogar y trabajar en con-
junto. Ahora desde el Gobierno de la 
Provincia es lo que vamos a hacer y 

estoy seguro que lo vamos a lograr 
porque la gente necesita respuestas”, 
agregó.

Asimismo, sostuvo que “Con Al-
berto Fernández y Cristina Fernán-
dez, con el Gobierno de la Provincia 
y con los Intendentes se puede hacer 
un gran trabajo desde el campo na-
cional y popular para lograr ese país 
que todos deseamos”.

Finalmente, el Gobernador elec-
to evaluó que “tanto el país como la 
provincia están en una situación muy 
similar, muy compleja, de endeuda-
miento, desocupación, un Estado que 
ha tomado caminos distintos a los de 
la gente, y para salir adelante vamos a 
trabajar todos codo a codo con mu-
cha responsabilidad y esfuerzo”.

POLÍTICA

VUOTO RENOVÓ SU MANDATO EN USHUAIA Y PIDIÓ 
A NACIÓN QUE SE DEROGUE EL CONSENSO FISCAL

USHUAIA. El intendente Walter 
Vuoto renovó ayer su mandato al 
frente de la Municipalidad de Us-
huaia, oportunidad en la que anticipó 
algunos de los proyectos que preten-
de llevar adelante en su segunda ges-
tión, así como el pedido que formu-
lará a Nación para que se derogue el 
Consenso Fiscal “que tanto mal nos 
hizo a todos los argentinos”.

En su discurso, Vuoto anunció la 
implementación de “un modelo de 
gestión de residuos urbanos junto a 
la UNTDF, y al CADIC, para una so-
lución sostenible y sustentable de la 
basura que generamos, buscando 
minimizar el impacto ambiental de 
nuestras acciones”.

“Como formamos parte de un 
proyecto nacional, les pedí a nuestros 
senadores que coordinen con el ga-
binete de Alberto Fernández mante-
niendo la línea con lo anunciado por 
nuestro presidente, reflotar el proyec-
to del Dr Mariano Memolli de tras-
ladar el Instituto Antártico a nuestra 
provincia”, fue otro de los anuncios.

“Hemos trazado un plan de ciu-
dad inteligente para aplicar las tecno-
logías de la información que nos per-
mitan tomar mejores decisiones para 
elevar la calidad de vida urbana”, dijo 
Vuoto.

Y pidió “extender y adaptar la ley 
19640 para los empleos del siglo XXI, 
y lograr el desarrollo de las industrias 
4.0, generando nuevos puestos de 
trabajo de calidad”.

Con una introducción sobre la 
compleja realidad del país, el inten-
dente reelecto dijo que “en este con-

texto adverso pudimos poner de pie 
a la ciudad, brindamos un servicio 
de pasajeros de alta calidad, recupe-
ramos la trama vial con una inversión 
de $1000 millones, y para la tempora-
da que viene invertiremos $1550 mi-
llones”.

Y detalló la recuperación de “22 
playones deportivos, porque cada pibe 
que sacamos de la calle y lo ponemos 
en un playón deportivo es un pibe que 
le estamos arrebatando a la calle”.

“No somos indiferentes ante el 
abuso de los poderosos, cuidar a los 
ushuaienses es cuidar la autonomía 
municipal. El nuevo contexto político 
nos llena de entusiasmo y esperanza. 
Se abre una nueva etapa para Us-
huaia, la de crecer, de llevar adelante 
proyectos más ambiciosos”, señaló.

Y pidió “derogar el consenso fiscal 
que tanto mal nos hizo a todos los ar-
gentinos”.

También anunció que en los 
próximos días vamos a empezar a li-
citar el hogar para la tercera edad y la 
apertura de la licitación para el refu-
gio para mujeres en situación de vio-
lencia de género.

Agradeció a la exgobernadora 
Rosana Bertone, a cada uno de los 
concejales, a la ex gobernadora Fa-
biana Ríos, presente en el acto junto 
a la diputada electa del PSP Carolina 
Yutrovic, a los legisladores “por tener 
una mirada de diálogo, porque cuan-
do se gobierna no sólo se dicen cosas 
lindas”, y a su equipo de gabinete y 
a la militancia “que es lo mejor que 
le puede pasar a esta Argentina, y a 
los trabajadores “que son la columna 

vertebral del peronismo”.
Y dirigió unas palabras al gober-

nador electo Gustavo Melella: «Le es-
pera el desafío de recuperar la indus-
tria, la agenda es la agenda de la gente 
y del pueblo de Tierra del Fuego».

Vuoto cerró su discurso con men-
ciones a Néstor Kirchner, a Alberto 
Fernández, a Máximo y “a la que tuvo 
el gesto de poder volver a recuperar 
la patria, a ella que me dijo dale para 
adelante, a Cristina”.

Finalizado el discurso, Vuoto le 
tomó juramento a los miembros de su 
gabinete, entre los que se cuentan Pa-
tricia Borla escribana, David Ferreyra 
como Secretario de Gabinete, Pablo 
García como secretario de gobierno, 
Gustavo Daniel Rodríguez como se-

cretario de Economía y finanzas, Ce-
sar Molina como Secretario de legal y 
técnica, José Luis Recchia como se-
cretario de Turismo, Lorena Sánchez 
como secretaria de ordenamiento 
territorial, Gabriela Muñiz Siccardi 
como secretaria de planificación e 
inversión pública, Angelina Carrasco 
como secretaria de cultura y educa-
ción, Eugenia Trentino como secre-
taria de la mujer, Damián De Marco 
como secretario de Medio Ambiente, 
Sabrina Marcucci como secretaria de 
Políticas sociales y Derechos Huma-
nos, Camilo Gómez como presidente 
del instituto Municipal de Deportes, 
Omar Becerra como secretario de 
Relaciones parlamentarias y articula-
ción política.

En un microestadio “Cochocho” Vargas colmado, el intendente Walter Vuoto renovó ayer su mandato al frente de la Municipalidad de Ushuaia, oportunidad en 
la que anticipó algunos de los proyectos que pretende llevar adelante en su segunda gestión, así como el pedido que formulará a Nación para que se derogue 
el Consenso Fiscal “que tanto mal nos hizo a todos los argentinos”.
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POLÍTICA

MARTÍN PEREZ: “EL FUTURO ES HACER DE RÍO 
GRANDE UNA CIUDAD PARA TODA LA VIDA”

RÍO GRANDE. La asunción de Pe-
rez como nuevo Intendente de la ciu-
dad de Río Grande, marca un hecho 
histórico debido a que el peronismo 
vuelve a gobernar el municipio luego 
de 28 años.

Tras cumplir con la jura, Perez 
brindó su discurso ante el nuevo 
cuerpo de Concejales, y ante un Gim-
nasio Carlos Margalot colmado de 
vecinas y vecinos de la ciudad que 
acompañaron la llegada del nuevo 
intendente.

En primer lugar, recordó la fun-
dación de la ciudad en 1921, destacó 
este hecho como “un acto soberano 
en unas islas casi despobladas”, y afir-
mó que hoy “Río Grande sigue siendo 
un símbolo de soberanía porque acá 
se luchó por Malvinas. La reivindi-
cación de ese territorio que nos per-
tenece, fue mi lucha como militante, 
como diputado Nacional, y más que 
nunca lo será como intendente de Río 
Grande y siempre como argentino”.

Por otra parte, Perez abordó la 
delicada situación que atraviesa la 
cuestión del empleo en la ciudad, y 
sostuvo que dicha problemática es 
una consecuencia directa del rumbo 

que mantuvo la economía nacional 
durante los últimos cuatro años. “Se 
fue un gobierno que deja una Argen-
tina y una Río Grande devastadas”, 
sentenció.

Asimismo, expresó que “el futuro 
es industrial, el futuro es el desarro-
llo de nuestros recursos primarios, el 
futuro se impulsa apoyando a las em-
prendedoras y los emprendedores de 
Río Grande. El futuro es hacer de Río 
Grande una ciudad para toda la vida”.

En tal sentido, enfatizó que “en 
nuestra tierra, Soberanía y Trabajo, 
Trabajo y Soberanía, tiene un nom-
bre: La Ley 19.640”.

En este punto, el nuevo Intenden-
te afirmó que su modelo de gestión 
responderá a la de un municipio pre-
sente “que protege, pero no ahoga”, y 
destacó la necesidad de volver a con-
tar con “un Estado al servicio y al cui-
dado del pueblo”.

Además, remarcó las profundas 
demandas y necesidades que atra-
viesan muchos riograndenses. “La 
insensibilidad social de los últimos 4 
años ha generado dolor y angustia en 
muchos de los hogares de Rio Gran-
de”. Sobre esta problemática, anun-

ció un aumento del 35% en la partida 
presupuestaria destinada a inversión 
social, que servirá como una primera 
solución para colaborar con los más 
castigados. De igual manera, destacó 
la creación de la Empresa del Estado 
Municipal, como una moderna he-
rramienta que velará por el cumpli-
miento de los intereses de la comu-
nidad.

“Todo lo que aprendí en estos 
años vengo a ponerlo a disposición 
de una ciudad justa, inclusiva, solida-
ria e integradora”, manifestó Martín 
Perez, quien nuevamente resaltó que 
su compromiso con los adultos ma-
yores “será una prioridad”.

Por otro lado, comunicó su deci-
sión de jerarquizar el área de cultura 
municipal, para convertirla en Sub-
secretaría de la Agencia de Deporte 
y Juventud, con el objetivo de apoyar 
y promover a los protagonistas de 
nuestra cultura.

El nuevo Intendente, que estará 
en funciones durante el año del cen-
tenario de la ciudad, se puso al frente 

del llamado a recuperar “esa concien-
cia de comunidad de Rio Grande”, 
poniendo en valor el recuerdo y la 
trayectoria de los pueblos originarios 
que marcaron a fuego la historia de 
nuestro lugar.

“No importa cuál sea tu proceden-
cia política, no importa a qué partido 
votaste, te llamo a que trabajemos 
y luchemos juntos por Río Grande”, 
manifestó Perez, quien agregó que 
“me vuelvo a comprometer conmigo 
y con ustedes a seguir siendo fiel a mi 
ciudad, y a trabajar incansablemente 
para que se cumplan los sueños de 
todos los que la habitan”.

Por último, Perez expresó enfáti-
camente: “A aquellos que confiaron 
en mi para ser intendente, a quienes 
pensaron que otra opción podía ser 
mejor para la ciudad, les digo hoy, a 
las puertas de la casa de todos los que 
viven en Rio Grande, que mi prome-
sa es trabajar incansablemente por el 
futuro y el presente que nos merece-
mos. Vamos a construir una Río Gran-
de fuerte y para toda la vida”.

POLÍTICA

“VA A SER EL MEJOR 
INTENDENTE DE LA 
HISTORIA DE RÍO GRANDE”

USHUAIA. El intendente Walter 
Vuoto participó de la asunción de 
Martín Pérez al frente de la Munici-
palidad de Río Grande y dijo estar se-
guro que “va a hacer la mejor gestión 
de la historia de esa querida ciudad 
y nos espera un enorme trabajo jun-
tos”.

“Nos espera una época de grandes 
transformaciones, de recuperación 
de la mano de Alberto y Cristina y con 
la responsabilidad y la convicción 
de poner a la Argentina de pie. Con-

tamos con nuestros senadores na-
cionales Matías Rodríguez y Eugenia 
Duré que saben y conocen a nuestros 
pueblos, sus necesidades, que vamos 
a estar muy bien representados”, re-
conoció el intendente Vuoto.

“Con Martín tenemos muchos 
años de militancia juntos, nos convo-
có el proyecto de Néstor y trabajamos 
por la unidad, por el crecimiento, 
para salir adelante y para devolver el 
trabajo, las pymes, los sueños a cada 
fueguino y fueguina”, dijo.

Operarios Textiles
Importante empresa se encuentra en la búsqueda 

confidencial de Operarios textiles.
Formación: Secundario completo, no excluyente.
Experiencia: Preferentemente experiencia en posiciones 
de elastizador, rectista, overlock y tareas manuales. 
(No excluyente).
Dependiendo del puesto a cubrir, las tareas serán:

•         Confección de elastizado
•         Costura en máquina recta
•         Confección de costura overlock
•         Realización de tareas manuales

Residir en Río Grande.
Posiciones eventuales. La jornada laboral es de 

lunes a viernes de 06 a 15hs.
Interesados enviar CV a nuestro correo electrónico 

laboral.recursosh@gmail.com

Luego de asumir como nuevo Intendente de la ciudad, Martín Perez se dirigió a toda la población de Río Grande; hizo hincapié en la recuperación y 
promoción del empleo; la soberanía sobre las Islas Malvinas; el presupuesto 2020; el cuidado de los adultos mayores; la creación de la Secretaría de 
la Mujer y la revalorización cultural.
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NUEVO CONCEPTO DE ALOJAMIENTO
EJECUTIVO Y TURÍSTICO EN RÍO GRANDE

Departamentos de 1 y 2 Dormitorios.
-  T otalmente equipados .
- C onexión W i-Fi gratuita
- E stacionamiento sin cargo
- R opa de cama y toalla s

- Desayuno Continental
- S ervicio de limpieza diario
- C aja de seguridad
- A rtículos de aseo gratis

Descuento para residentes

www.linksaparthotel.com.ar Email: reservas@linksaparthotel.com.ar - Tel: +54 2964 300242
             W hatsapp: +54 9 2964 60 3658     Links Apart Hotel - José Hernández 1353 – Rio Grande

USHUAIA  - La gente de la A so-
ciación de Ciclismo MTB Extremo -
ACME-, el pasado domingo llevó a
cabo la tercera fecha del Campeona-
to Fueguino de descenso de monta-
ña en el acostumbrado escenario del
Nélson Place, circuito enclavado en
el barrio Kaikén de la ciudad de U s-
huaia.

Como siempre se trabajó mucho
en la confección del trazado donde
normalmente se cambian los trayec-
tos y las di�cultades se agudizan en
busca de la mejor performance de
cada uno de los corredores. Ese sec-
tor de la ladera del cerro tiene una
extensión de casi un kilómetro con
lo cual la cuerda del trazado siempre
ronda esa distancia, y esta no fue la
excepción. Saltos naturales y tam-
bién fabricados, a los que se le su-

maron sectores de velocidad en ca-
minos estrechos demarcados por los
árboles le dieron los condimentos
necesario para que sea, como siem-
pre, una carrera de primera.

Este es un deporte de riesgo que
es muy atractivo no sólo para el que
compite sino que salpica adrenalina
al que lo va a ver la carrera, y sobre
todo en nuestra ciudad donde este
puñado de rider que se mantienen
en actividad y trabajan para que crez-
ca la disciplina cada día ponen la
vara más alta.

En esta fecha estuvieron los más
picantes y muchos otros que vie-
nen en ascenso con lo cual el espec-
táculo estaba asegurado. A l cierre
de las inscripciones la nómina mar-
caba 25corredores, un número que
es casi constante en cada fecha y
eso habla de lo bien que viene la
disciplina, obviamente que hubo al-
gunas ausencias, mayormente por
lesiones.

En lo que respecta a la compe-
tencia en sí, las acciones o�ciales
entraban de lleno a las 11 de la ma-
ñana con la entrega de números y

DESCENSO DE MONTAÑA

Muy buen nivel en la fecha 3
La tercera fecha del Campeonato Fueguino de descenso de montaña se realizó el pasado fin de semana en el trazado del barrio Ka ikén. Gran actuación de los rider que
demostraron el muy buen nivel que poseen. Lucas Carrera, Lucas Jerez, Álvaro Risoglio, David Correa y Leonel Gonzáles fueron los ganadores en sus respectivas categorías.

una hora después se hacía el ascen-
so hacia la zona de largada. Poste-
riormente; a las 12.50 y 13.50, se con-
cretaba las dos bajadas cronometra-
das tomándose el mejor registro para
el clasi�cador �nal, y que ésta sería
la que daría el ganador en cada cate-
goría y de la General. En competen-
cia estuvieron los segmentos: E lite,
Máster, Juvenil y Semirrígidas.

En lo que respecta al segmento
Semirrigidos, no hubo con que darle
a Leonel Gonzáles que era el más rá-
pido en las dos manga y por conse-
cuencia el ganador de la fecha. L o
acompañaron en el podio: A gustín
Gallargdo y Julio Ríos.

Para la categoría Juvenil, Álvaro
Risoglio repitió triunfo y trae score
perfecto dado que se apoderó de las
tres fechas. En esta ganaba las dos

mangas, aunque en la segunda
Agustín Tapia, que viene con muy
buena performance, le pisó los talo-
nes y por sólo algunas centésimas
no alcanzó a arrebatarle el lugar de
privilegio. Tercero, a algo más de un
segundo, entraba otro de los refe-
rentes del segmento como lo es Uriel
Puigpinos.

En los más experimentados, la ca-
tegoría Máster, el gran ausente fue
Javier Chiguay que siempre formar
parte del cuarteto de punta. E sta vez
la victoria fue para David Correa que
suma su segundo triunfo en el certa-
men ya que también se quedó con la
primera fecha. Lo secundó en el podio
el ganador de la segunda cita: Rodrí-
go Ponce, y completó el podio la dama
de la categoría: Mariana Pabón.

Para las bestias del downhil, la
categoría elite, siguen alternando el
1 entre «los Lucas». En la primera
fecha Lucas Carrera ganaba y segun-
do quedaba Lucas Jerez. La segun-
da fecha la ganaba Jerez y en esta
tercera nuevamente se repetía la fór-
mula: Carrera-Jerez. A esta ecuación
hay que sumar a Emilio  A ceto que

siempre está expectante detrás de los
Lucas y que en cualquier momento
puede pegar el batacazo.

Alrededor de las 15 �nalizaban
las acciones y se hacían sorteos de
regalos que proporcionaron los aus-
picios e información de posiciones

de la fecha.
Desde la organización quieren

agradecer a los auspicios: Home
Bike Ushuaia, Puerto Pirata aldea de
pescadores, Dame un beso, a los
vecinos del barrio Las Raíces y ba-
rrio Kaiken, Bomberos Voluntarios y

a todos los que colaboran con la or-
ganización de este deporte.

Cerró una fecha más del Down-
hill y mostró, como en cada presen-
tación, un gran nivel de los rider que
hacen todo lo necesario para per-
feccionarse constantemente. (GC)

KARTING - CARRERA CON PILOTO INVITADO

Cuatro pilotos que dieron cátedra
Gómez-Carazo, Oller-Bottan, se quedaron con la IV edición de la carrera de invitados del karting
fueguino que se llevó a cabo el fin de semana pasado en el trazado de la ciudad de Ushuaia.

USHUAIA - El kartódromo Ciu-
dad de Ushuaia fue a lo largo del �n
de semana que pasó el escenario
donde la I V edición del G ran Premio
Ushuaia se desarrolló con el entu-
siasmo de siempre. E sta es una ca-
rrera atípica y aislada, que no co-
rresponde a ningún campeonato, es
sólo para cerrar el año deportivo
compartiendo butaca con algún co-
nocido o amigo, idea del hijo dilecto
del karting capitalino Lucas Bottán.

El  clima acompañó en esta opor-
tunidad con un sol que brilló todo el
día, alguna que otra ráfaga de vien-
to o un par de gotas de
agua dijeron presente como
para que no olvidemos don-
de estamos, pero fue tan
efímero que no opacó la jor-
nada que se vivió.

Para esta nueva versión
de la competencia se puso
en juego la Copa Challen-
ger «T ito» Yerobi para la ca-
tegoría Zanella Sudam. La
misma se entregará de�ni-
tivamente al binomio que
gane en tres oportunidades
consecutivas o cinco alter-
nadas, mientras tanto esta-
rá en custodia del ganador
de la última edición.

En lo que fue la Zanella Senior
125c.c., en titulares la pole la metía
Lucas Garro, en tanto que entre los
invitados Luciano Preto marcaba un
tiempazo, 34,6/100 rayando el récord
del circuito que ostenta Martín Gó-
mez con 34,5/100, para posicionarse
de la mejor manera de cara a la serie.

La primera manga de los titula-
res quedaba en manos de Arián Y e-
robi con una luz de casi 3 segundos
por encima de Valentín Carazo y Fa-
cundo Digenaro. Estos tres se per�-
laban para ser los protagonistas de
la jornada y así fue.

Por su parte entre los invitados
el que se lucía era Martín G ómez
quien era el que recibía la bandera
de cuadros.

Las �nales sería un combinado
entre ambos pilotos, el invitado ha-
ría su carrera y en la posición que

terminaba largaría la �nal su titular.
En la f inal de invitados nueva-

mente Gómez aplicaba la experiencia
y cómodamente se la adjudicaba. E n
la de titulares hubo una tremenda
lucha desde el inicio, se plantearía
una pelea directa entre Y erobi, Cara-
zo y Digenaro a la que se sumaba
Lucas Garro. U na intensa lucha se
vivió en cada vuelta hasta pasar el
meridiano de la carrera donde Cara-
zo lograba una luz por sobre Garro
que se a�anzaba en la segunda co-
locación, y detrás de él hacía lo po-
sible para darle alcance Di Genaro.

Sin mayores sobresaltos estos tres
integraron el podio �nal en esas po-
siciones.

Hasta la próxima edición de la
Copa Ushuaia, laChallenger «Tito»
Yerobi, estará en custodia de Va len-
tín Carazo y Martín Gómez.

En los Cajeros 4T, la pole de in-
vitados la hacía Leandro Muñóz en
invitados, en tanto que G ustavo
D´angelo hacía la pole en titulares,
ambos sobre el mismo kart con lo
cual sin dudas serían los pilotos a
vencer.

La serie de invitados, Muñoz ra-
ti�caba lo hecho y la ganaba, pero
no le fue tan fácil ya que Federico
Mitek y Maximiliano Pavlov lo apu-
raron y presionaron en cada una de
las ocho vueltas. Sólo sobre el final,
aprovechando la pelea de Mitek y
Pavlov logrando hacer una luz.

La manga inicial de los titulares
el que se alzaba con el triunfo era
Mario Almonacid logrando doblegar
ampliamente a Nicolás Loiza y Ma-
tías Rodríguez.

La segunda serie de invitados
vendría bastante complicada. Sobre
las vueltas iniciales donde Marcelo
Garro comandaba las acciones y le
venían pisando los talones Muñoz,
Pavlov y un poco más atrás Mitek,
el primero de estos en la entrada a la
curva Nº1 hacía un semi trompo que
lo dejaba cruzado en la mitad del as-
falto y casi sin posibilidades de es-

quivarlo: Muñoz y Pavlov se
lo llevaban puesto. El que
salía bene�ciado de esto era
Mitek que lograba sortear el
obstáculo y posicionarse
como líder, posición que no
dejaría hasta que le bajaron
la bandera de cuadros para
quedarse con la manga. Lu-
cas B ottan y F ernando
Praussello completaron el
podio.

La �nal de titulares siguió
con la misma tesitura donde
se presentaba la pelea entre
Dante Balbi, Yanina Oller,
Loiza, Almonacid y Matías
Aravena. Diferentes alterna-

tivas se fueron dando en pista, los
sobrepaso estuvieron a la orden del
día ya que en cada vuelta las posi-
ciones se alternaban entre todos
estos. Fueron pasando los giros y
�nalmente la bandera de cuadros caía
sobre Oller. Completaron el podio:
Balbi y Almonacid.

Fuera de la premiación a los tres
primeros de cada categoría y de la
Challenger, todos los años se entre-
ga una mención a la dupla revelación.
En la Zanella Sudam este reconoci-
miento recaía sobre Arián Y erobi y
Mariano Riquez, en tanto que para
los Cajeros 4T los distinguidos  fue-
ron Matías y José «V iru» Aravena.

Pasó una excelente jornada más
de karting y con ella la actividad de
la disciplina bajó la persiana hasta el
2018. (Fuente consultada: EDFM  –
GC)
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ASUMIERON LOS NUEVOS CONCEJALES Y 
VON DER THUSEN FUE ELEGIDO PRESIDENTE

RÍO GRANDE. Minutos después 
de las 11 horas, los concejales se acer-
caron a sus bancas, dando comienzo 
a la sesión en la cual juraron y asu-
mieron las nuevas autoridades legis-
lativas de la ciudad.

La ceremonia que se llevó a cabo 
en las instalaciones del Polideportivo 
Carlos Margalot fue presidida por el 
presidente saliente del Concejo De-
liberante Alejandro Nogar, partici-
pando además los ediles que conclu-
yeron su gestión en el día de la fecha 
como Raúl von der Thusen, Miriam 
Mora, Laura Colazo, Mauro Coronel, 
y Verónica González. 

Los concejales salientes hicieron 
la apertura de la sesión preparatoria, 
donde los ediles Miriam Mora, Laura 
Colazo, Verónica González, y Mauro 
Coronel izaron la bandera Argenti-
na, y la bandera de la provincia, y a 
continuación a través del Presidente 
saliente se procedió a la entrega de 
diplomas a quienes completaron el 
período legislativo 2015-2019.

Posteriormente los ediles electos 
el pasado 16 de junio Miriam Mora, 
Diego Lassalle, Javier Calisaya, Walter 
Campos, Walter Abregú, Hugo Martí-
nez, Raúl von der Thusen, Cintia Sus-
ñar, y Pablo Llancapani ocuparon sus 
bancas.

El concejal Hugo Martínez ocu-

pó transitoriamente la Presidencia 
del Cuerpo por ser el representante 
de mayor edad, en tanto la concejal 
Cintia Susñar ocupó la secretaría Le-
gislativa, provisoriamente, por ser la 
representante más joven.

El concejal Hugo Martínez pres-
tó juramento en primer término, y 
posteriormente lo hicieron sucesiva-
mente Walter Abregú, Javier Calisaya, 
Walter Campos, Diego Lassalle, Pablo 
LLancapani, Miriam Mora, Cintia 
Susñar, y Raúl von der Thusen. 

Posteriormente el concejal Pablo 
LLancapani pidió la palabra, donde 
mocionó para que el concejal Raúl 
von der Thusen sea elegido como 
Presidente de la institución, llegado 
el momento de la votación, obtuvo 
ocho votos afirmativos, por lo cual se 

convirtió en el titular del Concejo De-
liberante.

Consecutivamente tras ser mocio-
nado por el concejal Walter Abregú, el 
edil Hugo Martínez fue elegido como 
Vicepresidente primero de la institu-
ción por decisión unánime, en tanto 
el concejal Javier Calisaya mocionó a 
Walter Campos como Vicepresidente 
segundo, quien también fue elegido 
unánimemente por el resto de sus 
pares. 

A continuación, los ediles consa-
graron por mayoría a Víctor Rogelio 
Pacheco Fernández como secreta-
rio Legislativo, y a Fabio Ojeda Ruíz 
como secretario Administrativo.

Consensos

El concejal Raúl von der Thusen 
además de jurar por un nuevo perio-
do legislativo en el que estará repre-
sentando al pueblo de Río Grande 
también fue elegido, con el voto de 
sus pares, presidente de la institución 
legislativa para iniciar la nueva ges-
tión parlamentaria. 

Von der Thusen expresó que inicia 
este segundo período como Concejal 
y presidente “con mucha expectativa 
y mucha alegría porque se junta todo 
porque mis pares me han honrado 
para ser presidente y la comunidad 
me ha puesto en este lugar” y destacó 
que su elección como presidente “fue 
con mucho consenso que es algo que 
no sucedía desde hace mucho”.

Por lo cual se comprometió a “tra-
bajar en el ordenamiento institucio-
nal de la casa legislativa y lo que no-

sotros creemos que hay que ordenar 
y la próxima semana comenzar a tra-
bajar con la comunidad para demos-
trarle a los riograndenses que hay un 
Concejo Deliberante abierto y un Río 
Grande que debe trabajar en las nor-
mativas para la ciudad”.

Y confió que “lo vamos a ir de-
mostrando en las próximas semanas 
que vamos a tener otra impronta de 
lo que quiere la comunidad de sus re-
presentantes” entendiendo además 
que se necesita de “mucha responsa-
bilidad”.

Además deseo que “los consensos 
se puedan seguir manteniendo no 
solo en cuanto a las autoridades sino 
con lo que necesita la ciudad y estoy, 
en el caso de las autoridades, muy 
agradecido con el bloque de FORJA 
porque hemos podido dialogar con 
madurez y esto se ha visto reflejado 
en la votación” por lo cual invitó a la 
concejal Mora, quien fue la única que 
n o avaló su postulación , para que “se 
pueda sumar a lo que viene para que 
entre todos podamos tener un conce-
jo a la altura de la gente”.

Señaló que entre las prioridades 
“hay que solucionar temas estructu-
rales” dado que “hay cosas que solu-
cionar como los espacios inclusivos 
que hoy solo tenemos un despacho 
con esas condiciones y vamos a bus-
car ser un Concejo abierto a la comu-
nidad e inclusivo”.

En lo que respecta a lo edilicio re-
conoció que “está complicado y no 
va a haber muchas comodidades y 
tendremos que ver como lo solucio-
namos”.

El nuevo cuerpo deliberativo de nueve integrantes quedó conformado este sábado, tras la ceremonia de jura que se realizó en el polideportivo ‘Carlos 
Margalot’ de Río Grande. Con el apoyo de ocho ediles, Raúl von der Thusen fue elegido para presidir el Concejo.
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GASTÓN DÍAZ, TRAS LA ASUNCIÓN DE PEREZ: “LOS 
VECINOS DE RÍO GRANDE ESTÁN MUY ESPERANZADOS”

Por Elías García.

RÍO GRANDE. Luego de la jura 
del Gabinete Municipal que acom-
pañará la gestión del Intendente, 
Martín Pérez, el flamante Secretario 
de Gobierno, Gastón Díaz, definió 
los conceptos generales que tendrá 
la nueva gestión.

“Es un orgullo haber recibido la 
convocatoria de parte de Martín, 
creo que los vecinos de Río Gran-
de están muy esperanzados de que 
toda esa energía y convicción ideo-
lógica, doctrinaria y justicialista que 
tiene Martín Perez pueda reflejarse 
en cada una de las acciones de go-
bierno, que lleve adelante cada una 
de las secretarías”, comentó.

En cuanto a la conformación del 
equipo de trabajo de primera línea, 
Díaz respondió que Río Grande “se 
merece tener un gabinete no sola-
mente joven sino de gente que está 
comprometida con la ciudad, de 
gente que vive hace mucho tiempo; 
y algunos tienen experiencia en la 

función pública”.
El ahora funcionario municipal 

también dedicó palabras de recono-
cimiento y gratitud a Oscar Lasalle, 
dirigente de larga trayectoria que 
trabajó durante varios años jun-
to a Pérez y falleció hace diez días. 
“Mucho tiene que ver Oscar con la 

formación de él (Martín) y mucho 
tiene que ver en la mirada que tiene 
de Río Grande; en todos estos años 
que le ha tocado esperar a que se dé 
esta situación se abocó a compartir 
sus ideas con Martín y muchos mi-
litantes que están acompañando”, 
valoró, y definió a Lassalle como 

“un gran compañero, un gran pero-
nista, un gran justicialista y un muy 
buen hombre”.

Prioridades

De cara a la gestión que comen-
zó, el abogado Díaz fue consulta-
do por las prioridades que tendrá 
el flamante gobierno. “Una de las 
mayores urgencias se ha visto en 
las reformas que introdujimos en el 
presupuesto, la inversión social. Río 
Grande realmente lo necesita luego 
de haber sufrido cuatro años donde 
realmente ha quedado devastado el 
trabajo genuino en la ciudad”, contó.

“La obra pública es generadora 
de empleo, el riograndense necesi-
ta no un Estado que sostenga y se 
ensanche, se agrande conteniendo 
desde lo social o absorbiendo ese 
personal que ha quedado sin traba-
jo; sino también necesita un muni-
cipio que genere empleo, y la obra 
pública es generadora de empleo”, 
finalizó.

El flamante Secretario de Gobierno del Municipio de Río Grande expresó que los vecinos “están muy esperanzados de toda la energía y convicción 
ideológica” del Intendente, Martín Pérez, y adelantó que una de las prioridades será recuperar el empleo, que consideró “devastado” en los últimos 
cuatro años.
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HABRÁ SESIÓN EXTRAORDINARIA Y EL CONGRESO 
ARMA COMISIONES RESPETANDO PARIDAD DE GÉNERO

Por Verónica Benaim, 
desde el Congreso Nacional.  

BUENOS AIRES. El presidente Al-
berto Fernández, oficializó el viernes 
el llamado a sesiones extraordinarias 
entre el 13 y el 31 de diciembre. Mien-
tras que el titular de la Cámara baja, 
Sergio Massa, firmó la resolución 
para que las 45 comisiones se confor-
men respeten la paridad de género.

El temario de sesiones, publicado 
en el Boletín Oficial, incluye como 
prioridad el tratamiento de la “Ley de 
Solidaridad Social y Reactivación Pro-
ductiva en el marco de la Emergencia 
Económica”.

Según explicó el Ministro de Eco-
nomía, Martín Guzmán, “el proyecto 
contiene medidas orientadas para li-
diar con esta crisis económica y social 
que tiene como premisa central pro-
teger a la población más vulnerable 
entendiendo la restricción de presu-
puesto y restableciendo condiciones 
para frenar la caída”.

La iniciativa que deberá ser apro-
bada por ambas cámaras faculta 
al poder ejecutivo, por razones de 
emergencia pública, a fijar la relación 
de cambio entre el peso y la divisa ex-
tranjera, dictar regulaciones cambia-

rias, redistribuir partidas presupues-
tarias, aprobación de un programa de 
asistencia alimentaria y a la creación 
de un consejo económico y social.

Por otro lado, el temario también 
incluye la iniciativa por la cual se au-
toriza al Presidente de la Nación a au-
sentarse del país durante el  año  2020  
cuando  razones  de  gobierno  lo re-
quieran, una mera formalidad.

Y el Proyecto de Ley por el cual se 
autoriza la entrada de tropas extran-
jeras al territorio nacional y la salida 
fuera de él de fuerzas nacionales, se-

gún corresponda, para participar en 
los ejercicios contemplados en el Pro-
grama de Ejercitaciones Combinadas 
a realizarse desde el 1º de septiembre 
de 2019 hasta el 31 de agosto 2020.

Si bien no hay una fecha definida, 
se rumorea que la sesión pedida por 
Fernández podría ser este miércoles, 
por esta razón se deberían constituir 
en lo inmediato al menos las comisio-
nes de Presupuesto, Asuntos Consti-
tucionales y de Legislación General, 
que son las más importantes y las que 
deberán intentar emitir un dictamen 
del proyecto requerido.

En ese contexto, el tigrense Sergio 
Massa, firmó una resolución en la 

que dispone la paridad de género en 
las presidencias de las 45 comisiones 
permanentes de trabajo parlamenta-
rio.

Cumpliendo con lo prometido ni 
bien asumió la presidencia de la Cá-
mara, La resolución consta de dos ar-
tículos, y en el primero establece que 
en la constitución de las comisiones, 
la elección de las presidencias de las 
mismas se proceda según lo dispues-
to por la Ley 27.412, en la distribución 
de los cargos, en cuanto a la paridad 
de género.

Representantes sin incorporar

Poco es el tiempo y muchas son 
las cuestiones por resolver, como por 
ejemplo la situación de los 26 diputa-
dos que no fueron incorporados aun 
al cuerpo legislativo- como el caso de 
Carolina Yutrovic- por ser reempla-
zos de los representantes que fueron 
designados en distintas áreas del Go-
bierno o bien fueron electos como 
senadores o en otros cargos en sus 
provincias.

Desde la presidencia de la Cámara 
explican que podrían jurar a sus ban-
cas el mismo día de la sesión extraor-
dinaria pero antes de comenzar con 
el tratamiento de los temas solicita-
dos por el presidente. De todas ma-
neras aún nada de esto está resuelto.

GOBIERNO

ASUETO A ESTATALES 
POR JURA DE MELELLA

USHUAIA. El gobernador Juan 
Carlos Arcando firmó el decreto 
4391/19 declarando asueto para 
toda la administración pública pro-
vincial, entes descentralizados y 
autárquicos, para este martes 17 de 
diciembre con motivo de llevarse a 
cabo la ceremonia de asunción del 
gobernador electo Gustavo Melella, 

legisladores y gabinete.
La medida alcanza a todas las de-

pendencias del Ejecutivo provincial 
de las ciudades de Ushuaia (a partir 
de las 14hs.) Tolhuin y Río Grande (a 
partir de las 12hs.).

En el mismo decreto se invita a 
las entidades bancarias y privadas a 
adherir al asueto.

Regirá desde las 14 horas para la administración pública en la jurisdicción 
de Ushuaia, y desde las 12 horas en Tolhuin y Río Grande.
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“QUIERO EXPRESAR UN INMENSO GRACIAS A 
TODOS LOS VECINOS Y VECINAS DE RÍO GRANDE”

RÍO GRANDE. En el marco del 
acto de traspaso de mando y jura del 
nuevo Intendente de Río Grande, 
Martín Pérez, el Gobernador electo 
de la Provincia de Tierra del Fuego 
AIAS e Intendente saliente, Gusta-
vo Melella, expresó que “estoy muy 
feliz por todo lo que hicimos en la 

ciudad, con sensaciones encontra-
das un día como hoy por supuesto 
pero enormemente agradecido a 
todos los vecinos y vecinas de Río 
Grande que me han acompañado 
estos años”.

“Estoy contento de acompañar a 
Martín Pérez en este momento de-

seándole que haga una hermosa y 
gran gestión”, agregó.

Asimismo, Melella aseguró que 
“estamos muy orgullosos de la ciu-
dad que dejamos, una ciudad con 
más infraestructura, más inclusiva, 
con políticas públicas en marcha y 
un Municipio ordenado y cercano al 
vecino”.

En este sentido, destacó que “es-
tuvimos saludando a muchos ser-
vidores públicos municipales y la 
verdad que estos años han hecho un 
trabajo increíble. La nueva gestión 
encuentra un equipo de gente que 
no se encuentra en muchas partes 
del país”.

Por otra parte, Melella se refirió 
a la relación que mantendrá con 
los Intendentes desde el Gobierno 
Provincial, subrayando que “va a ser 
excelente. Ya nuestros equipos han 
trabajado con los de los Intenden-
tes, hemos charlado con ellos en es-
tos días y vamos a tener una gran re-

lación. Tanto la Provincia como los 
Municipios estamos alineados con 
este Gobierno Nacional de Alber-
to Fernández y Cristina Fernández 
que hoy necesita que todos trabaje-
mos juntos por nuestro país”.

Finalmente, el Gobernador elec-
to recalcó que “quiero sobre todo 
expresar un inmenso gracias a todos 
los vecinos y vecinas de Río Grande, 
asegurándoles que seguiremos es-
tando cerca trabajando para que las 
familias vivan mejor y puedan cum-
plir sus sueños”.

Así lo sostuvo el gobernador electo Gustavo Melella, en lo que fue la ceremonia de asunción del intendente Martín Perez. “Estoy muy feliz por todo lo que 
hicimos en la ciudad”, destacó el ahora exintendente de la ciudad. “Estoy enormemente agradecido a todos los vecinos y vecinas de Río Grande que me 
han acompañado estos años”, destacó.

MATERIALES ELÉCTRICOS
INSTALACIONES COMERCIALES 

E INDUSTRIALES 
FERRETERÍA EN GRAL.

CONSULTE

Los esperamos en: Don Bosco N° 1148
Teléfonos: (02964) 421216 / 598752

email: ventas @urfue.com

NACIÓN CONVOCÓ 
A GOBERNADORES

BUENOS AIRES. El Gobierno de 
Alberto Fernández avanza en la ins-
tauración de una nueva relación con 
las provincias, que comenzará a tomar 
forma con la cumbre del martes, mar-
cada por las urgencias de los gober-
nadores por la desaceleración de sus 
ingresos.

La administración de Alberto Fer-
nández convocó a gobernadores y mi-
nistros de Economía el próximo mar-
tes para sellar un diagrama de medidas 
que incluirán el congelamiento por un 
año del diagrama de bajas en Ingresos 
Brutos definido en el Acuerdo de Con-
senso Fiscal sellado por la mayoría de 
los mandatarios con Mauricio Macri 
en noviembre de 2017.

Se trata de un fuerte reclamo de 
los Ejecutivos provinciales iniciado ya 
durante el último tramo de la gestión 
de Juntos por el Cambio, bajo el argu-
mento de la imposibilidad de sostener 
ese esquema de disminución de la 
presión impositiva frente a la severa 
desaceleración de los ingresos locales 
por impacto de la crisis financiera y 
económica nacional.

Según trascendió de fuentes pro-
vinciales, la convocatoria -que brotó 
de la cartera de Interior que conduce 
Eduardo Wado de Pedro, que recibirá 
a los mandatarios en el Salón de los 
Escudos de la Casa Rosa- derivaría a 
priori en la rúbrica de una modifica-
ción -a modo de adenda- de aquel en-
tendimiento, que fue el que permitió 

ECONOMÍA

llegar a una salida política a la pelea en 
la Corte por el Fondo del Conurbano 
bonaerense iniciada por María Euge-
nia Vidal.

La avanzada, que no fue confirma-
da aún por despachos nacionales, in-
cluiría además -según pudo saber este 
diario- el congelamiento por un año 
de los juicios de las provincias ante la 
Corte nacional iniciados en agosto pa-
sado, en pos de consensuar una repa-
ración a los gobernadores por las pér-
didas de coparticipación por impacto 
de las medidas post PASO de Macri, 
que subieron el piso de Ganancias y 
eliminaron el IVA a los alimentos de la 
canasta básica.

Además quedaría rubricado el 
compromiso de mantener las remesas 
nacionales para asistir a los rojos pre-
visionales de las cajas no transferidas 
a Nación.

Será el debut, en los hechos, de Sil-
vina Batakis -exministra de Economía 
del gobernador bonaerense Daniel 
Scioli entre 2011 y 2015- al frente de la 
Secretaría de Relaciones con Provin-
cias del Ministerio del Interior, lugar 
que ocupaba Alejandro Caldarelli.

Batakis, que asume así un estra-
tégico y visible rol en la relación con 
los gobernadores, será secundada por 
Emiliano Estrada, exministro de Eco-
nomía del salteño Juan Manuel Urtu-
bey y ex candidato a vicegobernador 
de Sergio Leavy (Frente de Todos, en el 
rol que ocupó Paulino Caballero.

“ESTOy CONTENTO DE 
ACOMPAÑAR A MARTÍN 

PéREz EN ESTE MOMENTO 
DESEáNDOLE qUE HAGA UNA 
HERMOSA y GRAN GESTIÓN”, 

DIjO MELELLA.
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LA NUEVA SECRETARÍA NACIONAL DE MALVINAS 
VOLVERÁ A ESTAR EN MANOS DE DANIEL FILMUS

BUENOS AIRES. El Gobierno de 
Alberto Fernández volverá elevar al 
nivel de Secretaría el área de Malvi-
nas que funcionó en la Cancillería 
bajo la administración de Cristina 
Kirchner y que después fue rebajada 
al nivel de Subsecretaría con Mauri-
cio Macri.

Y en su discurso de jura ante el 
Congreso de la Nación, el martes úl-
timo, el nuevo mandatario informó 
que creará un Consejo, con partici-
pación de “todas las fuerzas políti-
cas, la provincia de Tierra del Fuego, 
representantes del mundo acadé-
mico y de los ex combatientes”.

La nueva Secretaría de Malvi-
nas volverá estar en manos de Da-
niel Filmus, quien ya estuvo en ese 
mismo cargo durante el gobierno 
de Cristina Kirchner. Ex ministro de 
Educación, Filmus es actualmente 
diputado. Se especuló con que le 
iban a dar un ministerio, pero al fi-
nal volverá a la Cancillería.

Desde la campaña electoral, Fer-
nández y equipo criticaron la polí-

tica exterior de la gestión Cambie-
mos. Sobre todo, afirmaban que la 
relación con Londres “descuidó” la 
soberanía por Malvinas con políti-
cas “entreguistas” y “concesiones” al 
Reino Unido. “Defenderemos nues-
tros derechos soberanos sobre las 
Islas Malvinas, la plataforma conti-
nental, la Antártida Argentina y los 
recursos naturales que estas exten-
siones poseen porque pertenecen a 
todos los argentinos”, dijo Fernán-
dez el martes.

“No hay más lugar para colonia-
lismos en el Siglo XXI”, sostuvo, pero 
a diferencia de la gestión Cristina K 
no manifestó palabras ni amenazas 
hacia los isleños. Se propuso traba-
jar bajo la Constitución nacional, en 
“paz” y con “diplomacia”, también 
dentro del marco de la resolución 
2065 de la ONU -que llamó a las 
partes a un diálogo sobre la sobera-
nía del archipiélago.  

Hubo varias advertencias. Una 
de ellas es que caerá en desuso el 
comunicado conjunto firmado en 

2016 sobre numerosos puntos de 
acuerdo en la relación bilateral y 
también sobre el conflicto de sobe-

ranía en el Atlántico Sur. El llamado 
acuerdo Duncan-Foradori funcio-
naba igual como un acuerdo.

Daniel Filmus ya estuvo en ese mismo cargo durante el gobierno de Cristina Kirchner. Ex ministro de Educación, Filmus es actualmente diputado. Se 
especuló con que le iban a dar un Ministerio, pero finalmente volverá a la Cancillería. Desde la campaña electoral, Fernández y equipo criticaron la 
política exterior de la gestión Cambiemos. 

REFERENTES DEL PJ NACIONAL 
SALUDARON A WALTER VUOTO 

USHUAIA. En un video, la vice-
presidenta Cristina Kirchner saludo al 
intendente “que va a iniciar un nuevo 
periodo. Desearles toda la suerte del 
mundo y las mejores bendiciones para 
los patagónicos y para los fueguinos”.

También recibió saludos del gober-
nador de Buenos Aires, Axel Kicillof: 
“Esto premia una gestión excelente, 
que desde Buenos Aires miramos con 
atención, cuando se tienen convic-
ciones y coraje se puede gobernar en 
cualquier circunstancia, y en este nue-
vo mandato vamos a estar mucho me-
jor”, dijo el gobernador.

“Orgullosos porque conozco tu mi-
litancia y me parece muy bueno para 

POLÍTICA

la Argentina que las nuevas generacio-
nes gobiernen nuestros pueblos”, dijo 
Rodríguez Saa, en el mismo video.

En tanto que Alicia Kirchner, sa-
ludó al intendente y expresó “no ten-
go ninguna duda que va a seguir tra-
bajando con ese compromiso que te 
caracteriza. Justo hoy no podía estar 
contigo, pero el pueblo tiene mucha 
suerte que estés vos, me acuerdo de 
tu mamá, que tiene un hijo que sabe 
responder a las expectativas de sus hi-
jos, siempre pensá en la gente que es 
lo más importante para el desarrollo”.

También recibió saludos de Gustavo 
Bordet, gobernador de Entre Ríos, que 
adelantó una próxima visita a Ushuaia.
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SEGÚN DATOS DEL INDEC, LA PATAGONIA ES LA 
REGIÓN CON INFLACIÓN MÁS ALTA DEL PAÍS: 4,5%

RÍO GRANDE. El Índice de Pre-
cios al Consumidor trepó 4,3% du-
rante noviembre, impulsada por los 
aumentos en comunicación, salud y 
alimentos y bebidas, entre los prin-
cipales rubros. La inflación de los 
últimos doce meses alcanza así al 
52,1%. Son datos del Instituto Na-
cional de Estadística y Censos (In-
dec). El registro es el primero que se 
difunde bajo el gobierno de Alberto 
Fernández, con la gestión de Mar-
co Lavagna al frente del organismo; 
pero corresponde al gobierno del ex 

presidente Mauricio Macri.
Noviembre registró una infla-

ción 1 punto por encima de la del 
mes anterior (3,3%) y las perspecti-
vas para diciembre es que siga tre-
pando. La inflación acumulada en 
los primeros once meses del año 
ascendió a 48,3%. El pico se alcanzó 
en septiembre, con un 5,9 por cien-
to.

En la medición por regiones la 
Patagonia tuvo, junto con Cuyo, el 
registro más alto: 4,5%. En los últi-
mos doce meses alcanza en la re-

gión al 51,8%. En Neuquén, la in-
flación trepó en noviembre a 6,64%, 
según el instituto de estadísticas 
provincial. Y en el Gran Buenos Ai-
res, fue de un 4,1%.

Los principales aumentos en el 
índice general se anotaron en ali-
mentos y bebidas con el 5,3%; 6,3% 
en salud; 5,6% en bebidas alcohóli-
cas y tabaco; 4,6% para transporte, y 
7,4% para comunicación.

En cuanto a la composición de 
los aumentos, los productos es-
tacionales mostraron la variación 
más alta, con una suba del 7,3%. Los 
precios regulados subieron un 3,8% 
y la llamada “inflación núcleo”, no 
determinada por esos factores, se 
ubicó en un 4%.

La inflación de noviembre fue un 

El índice nacional llegó a 4,3%. En los últimos doce meses acumula un 52,1%. El registro es el primero que se difunde bajo el gobierno de Alberto 
Fernández, con la gestión de Marco Lavagna al frente del organismo; pero corresponde al gobierno del ex presidente Mauricio Macri.

poco más alta que lo esperado. Se-
gún el promedio que reúne el Banco 
Central en el Relevamiento de Ex-
pectativas de Mercado, la suba de 
precios había sido estimada en 4,1% 
mensual. El mismo relevamiento 
indica que la proyección de infla-
ción nivel general para todo el año 
se ubicará en 54,6% interanual. Se 
estima que el índice estará otra vez 
por encima del 4% el mes que viene.

Los alimentos tuvieron en los 
primeros once meses de 2019 un 
aumento del 52,1%, por encima del 
48,3% del índice general. En no-
viembre, entre los alimentos infor-
mados por el INDEC se destacaron 
las alza en el asado (10,8%), limón 
(29,3%), banana (48,8%), tomate 
(37%) y cerveza (8,9%).

POLÍTICA

“NUNCA HUBIERA AVALADO 
UNA DECISIÓN DE ESTE TIPO”

USHUAIA. La exgobernadora y ac-
tual diputada, Rosana Bertone volvió 
a criticar a las actuales autoridades de 
la provincia. Lo hizo vía twitter, donde 
inauguró una serie de mensajes con 
la pregunta: “¿Qué pasó en la reunión 
entre Melella y Arcando?”

“Lo que se sabe es que al día si-
guiente de esa reunión Arcando firmó 
el Decreto nro. 4331/19 de aumento 
de sueldo a los funcionarios políti-
cos”, anotó Bertone.

La reunión a la que hace referencia 
Bertone sucedió el pasado martes en 
la Casa de Gobierno. Además de Ar-
cando y Melella, también participa-
ron la vicegobernadora electa Mónica 
Urquiza, y el jefe de gabinete del go-
bierno interino, Enrique Vallejos.

Fue el mismo Vallejos quien luego 
de la reunión, anunció la eliminación 
del tope a los sueldos de los funciona-
rios a partir del próximo 17 de diciem-
bre.

“No me importa que haya habido 
ningún acuerdo, pero interpretan que 
tienen que poner en un marco legal 
ciertas situaciones que pueden pro-
ducir algunos efectos hacia adelante”, 
dijo Vallejos luego de la reunión en 
casa de Gobierno.

Según el funcionario, “el decreto 
de la gobernadora donde se puso tope 
a los sueldos implicó una autodeter-

minación de la ley. Su derogación a 
partir del 17 de diciembre es favorecer 
el retorno de la ley y facilitarle el cami-
no al que entra. La derogación no es 
a partir de ahora, el decreto consta de 
un solo artículo y las actuales autori-
dades no tienen ningún beneficio en 
esto”.

Con el decreto de congelamiento 
salarial en vigencia, Rosana Bertone 
tenía un salario bruto de $134.440, el 
cual, con todas las deducciones de 
seguridad social aplicados le quedaba 
de bolsillo la suma de $104.863.

Con su derogación, a partir del 
nuevo decreto 4331/19, el próximo 
gobernador tendrá un salario bruto 
de $180.814, el cual quedará de bolsi-
llo la suma de más de $141.000. Esto 
representa un incremento del 40%; 
muy por encima de la pauta salarial 
que fue establecida para los trabaja-
dores de la administración pública.

“Mientras el nuevo Presidente pro-
pone empezar por los derechos de los 
más vulnerables y pide que los que es-
tán en una mejor situación hagan un 
esfuerzo porque el país lo necesita, en 
Tierra del Fuego se hace lo contrario. 
Como gobernadora nunca hubiera 
avalado una decisión de este tipo. Con 
aciertos y errores, siempre elegimos 
trabajar de frente y de forma honesta 
con el pueblo fueguino”, afirmó.
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LEGISLADORES DESTACARON LA ASUNCIÓN 
DE LOS NUEVOS CONCEJALES DE RÍO GRANDE 

RÍO GRANDE. En sesión prepa-
ratoria, que se concretó el sábado 
en el Polideportivo ‘Carlos Marga-
lot’, asumieron sus bancas los nue-
vos ediles electos en las elecciones 
provinciales de junio Pablo Llanca-
pani; Walter Campos, Diego Lasalle; 
Walter Abregú; Javier Calisaya y Cin-
tia Susñar que se suman al nuevo 
Concejo que va a presidir Raúl von 
der Thusen.  Acompañaron el acto 
las legisladoras Myriam Martínez, 
Andrea Freites y Cristina Boyadjian 
junto al exlegislador y actual sena-

dor nacional, Pablo Blanco.
Luego de la jura, la actual con-

formación eligió sus autoridades. 
Hugo Martínez será el Vicepresi-
dente 1° y Walter Campos será el 
Vicepresidente 2°. A propuesta del 
MPF, el secretario Legislativo será 
Víctor Pacheco Fernández y el Ad-
ministrativo, Fabio Ojeda Ruiz.

La Vicepresidenta 1ª de la Le-
gislatura Provincial, legisladora 
Myriam Martínez dijo que se trata 
de un día “muy importante” para los 
vecinos de la ciudad y anticipó sus 

expectativas de “la mejor gestión 
de este Concejo”. También, sostu-
vo que es preciso que se generen 
herramientas desde la casa política 
local “para acompañar al intenden-
te Martín Pérez y que él pueda llevar 
adelante su gobierno municipal”, 
cerró.

En tanto la presidenta de la Co-
misión de Educación del Parlamen-
to fueguino, legisladora Andrea Fre-
ites, señaló que los nueve concejales 
que prestaron juramento, “asumen 
hoy la responsabilidad de llevar 

adelante el Concejo Deliberante”. 
Destacó la variedad de partidos po-
líticos que componen el cuerpo y la 
“gente joven” que se suma a la tarea 
deliberativa local. Asimismo, agre-
gó que “está la esperanza puesta en 
las nuevas autoridades. Me parece 
que tenemos un trabajo fuerte” y 
apuntó a la búsqueda de consensos 
“ayudando al Intendente que va a 
jurar en pocas horas” y continuar el 
trabajo en Río Grande “y concretar 
un mejor trabajo en la Provincia”, 
finalizó.

Luego de la jura, la actual conformación eligió sus autoridades. Hugo Martínez será el Vicepresidente 1° y Walter Campos será el Vicepresidente 2°. A 
propuesta del MPF, el secretario Legislativo será Víctor Pacheco Fernández y el Administrativo, Fabio Ojeda Ruiz.

SE PODRÁ RETIRAR MÁS DINERO 
DE LOS CAJEROS AUTOMÁTICOS

BUENOS AIRES. El gerente Comer-
cial de Red Link, Jorge Larravide, expli-

INTERÉS GENERAL

có que «cada banco maneja diferentes 
límites que los aplica según su criterio, y 

a solicitud de sus clientes por segmento 
o en forma individual”.

Informó además que las extracciones 
promedio por transacción, sobre todos 
los clientes (casi 30 millones) variaron de 
$2.618 en septiembre 2019 en relación a 
$2.046 de septiembre 2018 y de $1.812 de 
septiembre 2017.

Los bancos van actualizando sus 
límites de extracciones en los ATMs, 
aunque puede variar según el tipo de 
cuenta de cada cliente: como puede ser 
en el caso de un individuo que recibe un 
plan social, un jubilado que cobra la mí-
nima, una jubilación más alta o un plan 
sueldo.

Si uno desea retirar el monto más 
alto, debe realizarlo en el mismo ban-
co donde es cliente. Si lo realiza en otra 
entidad, pero la misma red, el monto 
disponible para retirar será menor.

¿Cómo habilitar la opción para ex-
traer más dinero de un cajero automá-
tico?

Existen dos opciones, aunque pue-
de variar según las condiciones de 
cada entidad.

Desde el Home Banking el usua-
rio puede pedir que le incrementen el 
monto de extracción.

Acercarse a una sucursal y pedir el 
incremento del mismo.

Los bancos se vieron obligados a aumentar el límite de las extracciones en los cajeros automáticos hasta un 50%, al pasar de $8.000 a $12.000, 
y quienes tengan cuenta premium podrán retirar hasta $25.000 siempre y cuando realicen la operación en su mismo banco.
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ARCANDO PARTICIPÓ DEL ACTO POR EL 69° 
ANIVERSARIO DE LA BASE AERONAVAL USHUAIA

USHUAIA. El gobernador Juan 
Carlos Arcando participó el viernes 
último del acto por el 69 aniversario 
de la Base Aeronaval Ushuaia, realiza-
do en el gimnasio de la mencionada 
institución.

El mandatario ponderó la impor-
tancia para Tierra del Fuego de la 
mencionada institución al recordar 
que “prácticamente con ella nació la 
ciudad de Ushuaia, lo mismo que Río 
Grande con el BIM 5, que llevó los pri-
meros servicios a esa ciudad”.

“Ushuaia nació cuando llegó el 
Comodoro Lasserre y a partir de ahí 
se toma como fecha fundacional de la 
ciudad, la creación de la Sub Prefec-
tura, que tiene que ver con esta ins-
titución”, recordó, para señalar que 
“nosotros somos personas de paso y 
debemos preservar a las institucio-
nes”.

Arcando expresó su satisfacción 
porque “el destino ha hecho que en 
el lugar donde estuve por primera vez 
cuando vine a Tierra del Fuego hoy 
esté participando de este acto, por 
circunstancias de la vida como gober-
nador, que es quizás ostentando el úl-
timo cargo que tenga en la Provincia”.

“Estar en este acto de aniversario 
de la Base Aeronaval Ushuaia es para 
mí un orgullo, por lo valores que me 
inculcó la Armada y que los he volca-
do siempre en mi quehacer diario”, 
aseveró el titular del Poder Ejecutivo 
Provincial.

En ese sentido, Arcando lamentó 
“las versiones que vienen circulando 

“Ushuaia nació cuando llegó el Comodoro Lasserre y a partir de ahí se toma como fecha fundacional de la ciudad, la creación de la Sub Prefectura, 
que tiene que ver con esta institución”, recordó el gobernador Juan Carlos Arcando, tras participar de un nuevo aniversario de creación de la Base 
Aeronaval de la capital fueguina.

en estos días” y aseguró que “no son 
ciertas”, pero confió en que “la reali-
dad después va a marcar que se han 
dicho muchas cosas que faltan a la 
verdad”.

De todos modos se mostró “tran-
quilo y en paz, conmigo y con Dios” 
y dijo que “cada uno va a tener, des-
pués, la posibilidad de demostrar lo 
que realmente pasó” porque “aque-

llos que se quedan con el dolor por-
que no tienen paz, tratan de ensuciar 
a una persona que tiene valores, los 
cuales ha transmitido también a sus 
hijos y a todos los que han estado al-
rededor de uno”.

“Yo me encomiendo en cada jor-
nada al Espíritu Santo y a Dios, para 
que el guíe mi destino y mi vida” ma-
nifestó, para adelantar luego que “así 

será toda mi vida, porque gracias a 
ello he llegado adonde estoy”.

Aseveró que “las mentiras que se 
han dicho (sobre su persona) me for-
talecen cada vez más, cosa que voy 
a demostrar con hechos concretos”, 
contrariamente a “aquellos que no 
creen en los valores que nosotros he-
mos recibido de Dios y que están en 
la Biblia”.

EDUCACIÓN

LLEVARÁN ADELANTE ACCIONES PARA CONCIENTIZAR SOBRE DERECHOS HUMANOS 
USHUAIA. La Educación en De-

rechos Humanos está prescripta en 
la Ley Nacional de Educación Ar-
gentina (Ley Nº 26.206/2006) y en la 
de la provincia de Tierra del Fuego, 
Antártida e Islas del Atlántico Sur 
(Ley Nº 1.048/2015). Sin embargo, la 
mayoría de los y las docentes traba-
ja estos contenidos en sus clases de 
forma mínima y no prioritaria, lo que 
conlleva a su invisibilización, al even-
tual olvido o bien al desconocimiento 
por parte del estudiantado.  De este 
modo, es pasible que estos derechos 
sean vulnerados y violados, en lugar 
de ser reivindicados.

Para contrarrestar esta vacancia 
un equipo de docentes investiga-
dores de la Escuela de Idiomas de la 
Universidad Nacional de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlántico 
Sur, llevó a cabo el Proyecto de Exten-
sión “Educar en Derechos Humanos 

desde una lengua extranjera” con la 
finalidad de contribuir a la concien-
tización por parte de las instituciones 
educativas y de sus actores sobre la 
importancia de conocer los Derechos 
Humanos, con la idea de iniciar y pro-
fundizar un proceso de cambio social 
y de, eventualmente, establecer en un 
futuro una cultura de DDHH.

A través de encuentros con for-
mato taller, se brindaron los cono-
cimientos teóricos sobre los DDHH 
plasmados en los distintos documen-
tos internacionales (convenciones, 
tratados, pactos, etc.) poniéndolos en 
acción desde una perspectiva crítica 
y reflexiva y utilizando como medio 
de enseñanza una lengua extranjera: 
el inglés y el portugués.

Siguiendo esta línea de trabajo, 
durante el último cuatrimestre se 
realizaron diversas actividades en 
instituciones educativas privadas y 

públicas de nivel inicial, primario, 
secundario y superior, del sistema 
formal y no formal, con el objetivo de 
fomentar el conocimiento, reflexión 
y debate acerca de la trascendencia 
de la proclama sobre los derechos in-
alienables inherentes a todos los se-
res humanos, sin importar su origen, 
religión, sexo, idioma, ni ninguna 
otra condición.

El cierre del Proyecto -que fue di-
rigido por la coordinadora de la Es-
cuela de Idiomas de la UNTDF, Prof. 
y Trad. Noelia Tortone, junto con la 
co-directora: Prof. Claudia Peralta-  
se realizó en conmemoración del Día 
Internacional de los Derechos Hu-
manos, celebrado este 10 diciembre.

En este marco, la Universidad fue 
sede de la charla abierta “Relaciones 
entre Derechos Humanos y acceso a 
justicia” a cargo de la doctora Silvia 
Vecchi, titular de la Dirección Inter-

disciplinaria de Atención Temprana 
en Acceso a Justicia (DIAT) del Supe-
rior Tribunal de Justicia de Tierra del 
Fuego. También se inauguró una ex-
posición artística que reúne los pro-
ductos finales de cada uno de los ta-
lleres, remarcando los derechos que 
allí se trabajaron, como el derecho a 
la identidad, los derechos del niño y 
la niña, y los derechos de los pueblos 
indígenas, entre otros.

++UNTDF 
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SE CUMPLIÓ UN AÑO DE LAS ÁREAS MARINAS PROTEGIDAS

RÍO GRANDE. El océano es uno 
de nuestros mejores aliados en la 
lucha contra la actual crisis climá-
tica. Por eso, es clave la protección 
integral de la biodiversidad que 

habita en nuestro mar. 
Con esta premisa es que en el 

2013 se creó el Área Marina Pro-
tegida Namuncurá - Banco Burd-
wood. Esta nueva política de esta-

La protección del mar argentino: una política de estado. Con la creación de Yaganes y Namuncurá Banco Burdwood II, se logró proteger 
aproximadamente el 10% del Mar Argentino.

do de conservación y gestión del 
mar fue continuada por la sanción, 
al año siguiente, del Sistema Na-
cional de Áreas Marinas Protegi-
das (SNAMPs), que tiene como eje 
principal proteger espacios mari-
nos representativos de hábitats y 
ecosistemas de acuerdo a los obje-
tivos de política ambiental estable-
cidos en la legislación vigente. 

El SNAMPs planteó una meto-
dología y estrategia de administra-
ción y gestión de las Áreas Marinas 
Protegidas, basada y focalizada 
en la articulación, cooperación y 
coordinación entre los distintos 
organismos del estado con com-
petencias en asuntos marinos, así 
como también con el ámbito cien-
tífico, universidades organizacio-
nes de la sociedad civil y el sector 
privado.

En el 2017, la Administración de 
Parques Nacionales fue designada 
como autoridad de aplicación del 
Sistema Nacional de Áreas Marinas 
Protegidas, reafirmando la visión y 
la esencia plasmada en aquel Siste-
ma.

Finalmente hace un año, el 12 
de diciembre del 2018, se aprobó 
por unanimidad la ley 27.490 en 
la Cámara de Senadores creando 

las Áreas Marinas Protegidas “Na-
muncurá - Banco Burdwood II” y 
“Yaganes”.

El trabajo logrado a lo largo de 
estos últimos años, demostró un 
modelo sólido e innovador. Sin 
embargo, todavía queda mucho 
por hacer. Nos rodea uno de los 
mares más ricos y biodiversos del 
planeta, pero también es uno de 
los más amenazados. Muchas ge-
neraciones han podido beneficiar-
se del inmenso mar argentino y sus 
valores naturales, pero hoy el con-
texto no es el mismo: la pesca inci-
dental, la contaminación, la sobre-
pesca, la extinción de especies y la 
emergencia climática tienen sus 
consecuencias. 

Gracias al Sistema Nacional de 
Áreas Marinas Protegidas, se han 
consolidado los cimientos para 
una nueva política marina enri-
quecida por el aporte de una gran 
diversidad de miradas. Festejamos 
el año de los primeros Parques 
Nacionales Marinos, un gran paso 
hacia la conservación del mar, el 
desarrollo de la ciencia, el ejercicio 
pacífico de la soberanía en nues-
tras aguas y la posibilidad de se-
guir construyendo un futuro para 
todo el mar argentino.

DESIGNAN NUEVA SECRETARIA 
ACADÉMICA EN LA UNTDF
 

USHUAIA. La Licenciada Patricia 
Vara se incorporó al equipo de gestión 
del rector de la Universidad Nacional 
de Tierra del Fuego, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur, Ing. Juan José Caste-
lucci, tras asumir este lunes la Secreta-
ría Académica.

La profesional fueguina que acre-
dita varios años de docencia y gestión 
en Instituciones Gubernamentales de 
la provincia comenzó a dirigir la uni-
dad académica-administrativa que 
tiene entre numerosas funciones la 
tramitación de títulos, el seguimiento 
estudiantil, los concursos y la evalua-
ción docente, tanto de la sede UNTDF 
de Ushuaia como Río Grande.

Vara mencionó que “estoy muy 
agradecida con el Rector de la uni-
versidad porque me ha honrado con 
la responsabilidad de ser la primera 
Secretaria Académica que creció en 
la provincia. Hice el primario y el se-
cundario en Ushuaia y como a mu-
chos adolescentes de mi tiempo, me 
tocó tener que desarraigarme para 
poder tener una formación superior”. 
En este sentido señaló que “la UNTDF 
representa la oportunidad para que 
nuestros jóvenes no tengan que dejar 
sus hogares ni sus familias y tengan 
todas y todos las mismas posibilidades 
de estudiar”.

Asimismo, la flamante secretaria 
sostuvo que “la Universidad públi-
ca tiene importancia decisiva para el 
desarrollo provincial no sólo porque 
promueve la formación de nuevos 

EDUCACIÓN

profesionales comprometidos con el 
territorio sino porque genera conoci-
miento en áreas estratégicas de nues-
tra Tierra del Fuego, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur”, remarcó.
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“EL DISCURSO DE MARTÍN HABLÓ DE TRABAJAR 
JUNTOS PARA LO MEJOR”, DESTACÓ CAPARRÓS

Por Elías García.

RÍO GRANDE. Entre las distin-
tas autoridades que presenciaron 

el juramento del Intendente de Río 
Grande, Martín Pérez, y su gabinete 
municipal, la diputada nacional Ma-
bel Caparrós se hizo presente en las 

instalaciones del Polideportivo “Car-
los Margalot” y mostró su alegría por 
“una dirigencia joven que empieza a 
hacerse cargo de las instituciones”.

Finalizado el acto, la representan-
te de la Cámara Baja expresó que “es 
la primera vez que nos toca un go-
bierno nacional del mismo espacio 
nacional y popular que el gobierno de 
la provincia y, casualmente, con los 
tres municipios”, por lo que auguró 
“tiempos muy buenos para la Tierra 
del Fuego” si “prosperan los acuerdos 
locales”.

“Me he puesto a disposición de 
los tres intendentes y del gobernador; 
cuentan conmigo para lo que preci-
sen y voy a estar muy atenta de que 
la provincia reciba todo lo que nece-
sita”, comentó.

Ante la expectativa por los acuer-
dos que podrían darse en el mediano 
plazo, Caparrós respondió que “no 
puedo tener certeza de lo que pien-
san los dirigentes”, pero citó al pre-
sidente Alberto Fernández: “Hay que 
empezar a cerrar las heridas, la grieta, 
y trabajar juntos porque todo lo que 
se viene es difícil”.

Prórroga del subrégimen

En relación al trabajo parlamenta-

rio en el Congreso de la Nación, Ca-
parrós sostuvo que “se ha empezado 
a hablar con los compañeros del blo-
que y tengo entendido que es preocu-
pación de Alberto (Fernández)” avan-
zar en la prórroga del subrégimen de 
promoción industrial. “Está en ellos 
las ganas o el deseo de poner este es-
fuerzo”, amplió la representante fue-
guina.

No obstante, la parlamentaria se-
ñaló que esa posible medida a nivel 
nacional deberá estar “acompañada 
de políticas públicas del gobierno 
provincial que le agreguen valor a lo 
propio”, en lo que definió como un 
“desarrollo paralelo”.

BUSCAN A NIÑO DE 6 AÑOS
EXTRAVIADO EN TOLHUIN

RÍO GRANDE. Anoche, sobre el 
cierre de esta edición, continuaba la 
búsqueda de Ariel Rosales, de 6 años 
de edad, apodado ‘Ticky’, que desapa-
reció durante la tarde de este domingo 
mientras jugaba en el patio de su vi-
vienda.

Vestía un pantalón rojo, campera 
marrón y una remera roja, y se habría 
perdido alrededor de las 18 horas.

En la búsqueda trabajan los Bom-
beros Voluntarios, Defensa Civil y Gen-
darmería Nacional.

Desde ayer se lleva a cabo un ope-
rativo de búsqueda en la Ruta 3, a la al-
tura de Tolhuin, donde efectivos de la 
Policía piden documentos de los me-
nores y revisa los vehículos.

La zona donde se perdió está cerca-
na al Campo de Jineteada, donde hoy 
hubo mucho tráfico.

URGENTE
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CULTURA

LA OBRA DE TEATRO “ELISA” SE PRESENTÓ 
EN EL HOGAR DE DÍA “YAVEN TARENGHS”

USHUAIA. La temporada 2020 la 
iniciarán en la Biblioteca Popular Sar-
miento en San Martín 1589 de la ciudad 
de Ushuaia, reponiendo “Elisa” que es 
su producción más reciente, destacada 
y premiada. La Obrabasada en el uni-
verso poético de Carole Fréchette en su 
obra “La piel de Elisa” se repondrá en la 
Biblioteca Popular Sarmiento los días 
viernes 3,10 y 17 de enero a las 21:00.

Mauricio Flores director del proyec-

El grupo de teatro independiente Lo-eventual cerro su temporada de trabajo 2019 presentando “Elisa” en el Hogar de Día “Yaven Tarenghs”.

to manifestó sobre la presentación 
en el Hogar de Día que: “mostrar 
Elisa a un público que no tiene po-
sibilidades de ir a vernos a una sala 
es una experiencia enriquecedora”.  

El montaje se realizó en el SUM 
de la institución con mínimos re-
cursos técnicos “creemos que la 
obra tiene la potencia de contarse 
a si misma, sin los recursos escé-

notécnicos de una sala teatral y la 
reacción de los abuelos lo confirma-
ron, respondían a las preguntas de los 
personajes, asentían, negaban, esta-
ban conectados con el relato”. 

Cabe señalar que el grupo realizó 
su presentación totalmente gratui-
ta, sin ningún tipo de costo para los 
abuelos y la institución.

“Elisa”cuenta de una mujer preo-

cupada, devastada, que tiene miedo 
de desaparecer bajo una enfermedad 
que afecta su piel. Un día, en un café, 
aparece un hombre y le revela un se-
creto que puede ser su solución. 

Lo-eventual es un grupo de entre-
namiento teatral y realización artísti-
ca cuya Producción General la realiza 
“La Mirada”, productora de eventos y 
contenidos culturales y artísticos.

EJECUTAN TRAMO FINAL DE LA CUARTA 
MANO DE LA AVENIDA YRIGOYEN

BUENOS AIRES. En el marco del 
lanzamiento de un paquete de medi-
das económicas, el Gobierno anunció 
que el impuesto a los consumos en el 
exterior estará “en torno al 30%”.

Así lo manifestó el Jefe de Gabine-
te, Santiago Cafiero, quien dijo ade-
más que la medida apunta a “cuidar 
los dólares que tiene la economía ar-
gentina y reactivar la industria turísti-
ca local”, con una “lógica distributiva” 

MUNICIPALES

ya que serán “los sectores que tienen 
la capacidad de hacer un viaje al exte-
rior” los que “van a tener un tributo” 
con la idea de que “hagan un aporte a 
los sectores más postergados”.

Si bien en entrevistas publicadas 
horas antes Cafiero hablaba de que el 
gravamen al consumo en dólares sería 
de “alrededor del 20%”, más tarde en 
diálogo con Radio 10, confirmó que 
“los consumos en dólares tendrán un 
impuesto de alrededor del 30%”
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Él es Valentino Burgos, tiene 15 años, es alumno del Instituto María Auxiliadora 
de Río Grande.

Sufre Leucemia Linfoblastica Aguda y se encuentra en tratamiento en la Provin-
cia de Buenos Aires.

Es por eso que necesitamos de la colaboración de todos para poder ayudar con 
los gastos.

Dejamos a continuación datos de la cuenta de la Mamá
SOTO HEREDIA DANIELA BEATRIZ
DNI: 31453929
CUIL: 27-31453929-5
CTA: 00320102491-00

MUCHAS GRACIAS!!

CBU: 2680001311203201024918
Banco Tierra del Fuego

INTERÉS GENERAL

EL ARA “ISLAS MALVINAS” SIGUE LA BÚSQUEDA 
DE RESTOS DEL AVIÓN CHILENO SINIESTRADO
La Armada Argentina desplegó el aviso ARA “Islas Malvinas”, el cual se hallaba realizando la Patrulla Antártica Naval Combinada en cercanías de la 
base antártica Carlini, y al aviso ARA “Estrecho de San Carlos” que se encontraba como buque de estación de la Base Naval Ushuaia, ambas naves 
están operando en el área de búsqueda con la Armada de Chile.

RÍO GRANDE. El aviso ARA «Islas 
Malvinas» de la Armada Argentina 
continúa patrullando el área de bús-
queda del Hércules C-130 de la Fuer-
za Aérea de Chile. El objetivo es poder 
encontrar más restos de la aeronave 
para determinar las causas del acci-
dente.

El pasado miércoles, el ministro 
de Defensa Agustín Rossi se comuni-
có con su par de Chile, Alberto Espina 
Otero, a quien le manifestó su solida-
ridad y apoyo en este difícil momento 

y puso a disposición distintos medios 
aéreos y navales de las Fuerzas Arma-
das.

Desde el primer instante de co-
nocida la noticia, por instrucción del 
Presidente Alberto Fernández, Rossi 
tomó contacto para colaborar en la 
búsqueda y rescate del avión Hércu-
les C -130 de la Fuerza Aérea chilena 
con 38 personas a bordo desapareci-
do en vuelo cuando se dirigía desde 
Punta Arenas hacia la base antártica 
Presidente Eduardo Frei.

La Armada Argentina desplegó el 
aviso ARA “Islas Malvinas”, el cual se 
hallaba realizando la Patrulla Antár-
tica Naval Combinada en cercanías 
de la base antártica Carlini, y al aviso 
ARA “Estrecho de San Carlos” que se 
encontraba como buque de estación 
de la Base Naval Ushuaia, ambas na-
ves están operando en el área de bús-
queda con la Armada de Chile.

Los medios navales y aéreos ar-
gentinos forman parte de esta ayuda 
internacional que se desarrolla en el 

marco del sistema de búsqueda y res-
cate SAR (Search and Rescue).

La Armada Argentina también 
puso a disposición y están alistados 
el rompehielos ARA “Almirante Irí-
zar”, que se encuentra realizando la 
Campaña Antártica de Verano y al 
aviso ARA “Bahía Agradable”. Y de la 
Aviación Naval, un avión S-2T Turbo 
Tracker que se encuentra en la Base 
Aeronaval Río Grande para sumarse 
a las tareas de búsqueda en caso que 
sea requerido.

cupada, devasta-

PROPONEN UNIFICAR EL MUNICIPIO Y EL 
CONCEJO DELIBERANTE EN UN EDIFICIO

RÍO GRANDE. El flamante pre-
sidente del Concejo Deliberante 
de la ciudad, Raúl Von Der Thu-
sen, dijo que desde el punto de 
vista político “tengo una enorme 
responsabilidad, vamos a demos-
trar lo que no pudimos hace en 
el 2015”. Von Der Thusen tuvo el 
acompañamiento de 8 concejales 
para acceder a la presidencia.

“He sido muy crítico de algu-
nas cuestiones y las he hecho pú-
blicas, pero vamos a mantener y 
reforzar lo que esté bien hecho”, 
opinó el edil.

También se refirió a la inclu-
sión, “es muy difícil para que una 

INTERÉS GENERAL

persona en sillas de ruedas ten-
ga acceso a un concejal, vamos a 
intentar que el concejo tenga las 
puertas abiertas”, dijo.

Y advirtió que “el Concejo ha 
quedado chico, hay un terreno del 
concejo en el centro de la ciudad 
y vamos a hablar con Martín para 
generar las herramientas adminis-
trativas para lograr un nuevo edi-
ficio donde funcione el Tribunal 
de cuentas, el juzgado de faltas, 
el municipio, y el concejo delibe-
rante, todo en un solo lugar, va a 
ser una de las primeras cosas que 
vamos a conversar con Martín Pé-
rez”.
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DEPORTES

MATREROS SE QUEDÓ CON LA COPA DE ORO EN 
LA 33° EDICIÓN DEL SEVEN DEL FIN DEL MUNDO
El elenco del oeste de Buenos Aires se impuso este domingo en la Copa de Oro del 33° Seven del Fin del Mundo al superar a Colegio Verde en la final. 
Carlos Paz se llevó la plata y el Equipo del Amor se apropió del bronce.

Por Esteban Parovel.

USHUAIA. La 33° edición del Se-
ven del Fin del Mundo, tradicional 
torneo de la modalidad reducida 
organizado por el Ushuaia Rugby 
Club, se disputó en el transcurso 
del fin de semana con la participa-
ción de 16 conjuntos. Matreros de 
Buenos Aires, con el equipo deno-
minado Caniche Team, se impuso 
este domingo en las acciones de 7 
en la cancha principal de URC, al 
superar a Colegio Verde, por 26 a 
14 en la final.

Los del oeste bonaerense fueron 
totalmente superiores en el cer-
tamen. Dominaron las acciones 
del torneo y lucieron una amplia 
supremacía frente a los demás 
integrantes del certamen. Y justa-
mente, semejante brecha fue mos-
trada, inclusive, en el cruce de cie-
rre de las acciones de la Copa de 
Oro, donde Matreros estuvieron 21 
– 0 en el marcador (se marcharon 
al entretiempo con ventaja de 14 a 
0), por lo que no dejó dudas de su 
favoritismo para quedarse con la 
puja final.

En el complemento, Colegio, que 
había obtenido el título con Cole-
gio Buenos Aires en 2007 y luego 
cayó en un par de finales del Se-
ven, hizo más decoroso el trámite 

y marcó dos tries en forma conse-
cutiva con Facu Nogal y Francisco 
Magnelli, que además fueron con-
vertidos, y acercaron en el resulta-
do a los ushuaienses para achicar la 
distancia.

En la Copa de Plata, se midieron 
Carlos Paz Rugby Club y Colegio 98. 
Tras un duelo emocionante, en el 
que reinó la paridad, sobre el final 
del partido los cordobeses anota-
ron el try y la conversión que les dio 
el festejo final. Fue 7 a 7, en el pri-
mer tiempo, y 19 a 12, en la última 
jugada de la final para adjudicarse 
la Plata. Mientras que la Copa de 
Bronce, quedó en manos del Equi-
po del Amor, que derrotó a Colegio 
del Sur.

La llegada de Caniche Team al 
oro en las instancias de

definición

Los grupos de competencia, tras 
el sorteo efectuado el pasado jue-
ves, habían quedado de la siguiente 
manera: Grupo A, con URC A, Co-
legio 98, Pura Química, Momias 7; 
Grupo B, integrado por Carlos Paz, 
Spumitas 7, Colegio del Sur y URC 
XXXL; Grupo C, compuesto por 
Colegio Verde, Aguilas, Equipo del 
Amor y Gallos; y Grupo D, con Cani-
che Team de Matreros, La 15, URC B 

y Tolhuin 7.
Tras avanzar sin mayores esco-

llos a las instancias de los cuartos 
de final de Oro, Matreros le ganó 
a Carlos Paz, por 29 a 17; y luego 
se deshizo de Spumitas 7, en la 
semifinal, al vencerlo por 26 a 14, 
y aseguró su plaza en la final.

Por su parte, Colegio Verde 
tuvo que trabajar para superar a 
Colegio 98, y acceder a los cuatro 
mejores de la Copa de Oro. El re-
sultado fue 14 a 12 para avanzar 
a semifinales y enfrentarse a URC 

“A”, que había dejado en el cami-
no a Las Águilas, por 15 a 0. “Cole” 
pudo sortear con éxito al dueño 
de casa, por 12 a 7, para arribar a 
la final.

En las semis de Plata, Colegio 
98 derrotó a Águilas por 5-0; y 
Carlos Paz hizo lo propio, 21 a 12, 
ante La 15; para luego dirimir el 
puesto de privilegio de la segun-
da copa en importancia.

Premios especiales

Para los fueguinos quedaron 
los premios especiales entrega-
dos por la organización. El me-
jor jugador del certamen, bajo la 
consideración del staff del Seven 
del Fin del Mundo, fue para Fran-
cisco Magnelli; en tanto que el 
estímulo al jugador fueguino fue 
para Estanislao Lugones, también 
de enorme performance en la 33° 
edición del torneo de modalidad 
reducida más esperado por toda 
la Tierra del Fuego por su historia 
y tradición.

Exitoso paso del Seven del Fin 
del Mundo, que además tuvo un 
equipo de veteranos de Uruguay 
mezclándose con un elenco de 
locales en plena exhibición. Pese 
a la situación económica adversa 
se sumaron 16 conjuntos, dos jor-
nadas con mucha acción y parti-
dos atractivos y con nivel; dos 
equipos visitantes (ganadores de 
las copas de Oro y Plata) junto al 
aporte clásico de los fueguinos 
que se desempeñan en el norte 
del país compartiendo entre ami-
gos; y al público que, sin impor-
tar el frío y el viento, se acercó en 
gran cantidad al URC para otor-
gar el marco y el colorido especial 
a la fiesta de fin de año del rugby 
fueguino.  
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NACIONALES

ALBERTO FERNÁNDEZ LANZA EL CONSEJO 
FEDERAL ARGENTINA CONTRA EL HAMBRE

BUENOS AIRES. El acto está pre-
visto para las 17, y servirá también 
para anunciar el paquete de medi-
das que impulsará la nueva admi-
nistración para dar respuesta a los 
problemas de nutrición.

El presidente Alberto Fernández 
encabezará este lunes en la Casa 
Rosada la presentación del Con-
sejo Federal Argentina Contra el 
Hambre, formada por empresa-
rios, sindicalistas, dirigentes polí-
ticos y sociales, además de religio-
sos para enfrentar los problemas 
de alimentación de millones de ar-
gentinos. El acto, previsto para las 
17, servirá también para anunciar 
el paquete de medidas que impul-
sará la nueva administración para 
dar respuesta a los problemas de 
nutrición, que incluirá el envío de 
una ley al Congreso para dotar al 
consejo de un marco de funciona-
miento oficial.

Los primeros lineamientos del 

proyecto oficial ya fueron anti-
cipados por el propio Fernández 
durante su discurso de asunción 
el martes último, cuando dijo que 
lanzarían “un plan de seguridad 
alimentaria” ya que “sin pan la 
vida se padece, sin pan, no hay 
democracia ni libertad”.

Se espera entonces que este lu-
nes se anuncie la emisión de las 
denominadas tarjetas alimenta-
rias para poco menos de 2 millo-
nes de madres de niños menores 
de 6 años que estén en situación 
de pobreza, además de la crea-
ción de una red de control y la 
creación de un Observatorio para 
modificar políticas de forma au-
tárquica al Gobierno.

“El gobierno de Alberto (Fer-
nández) va a ser un gobierno de 
diálogo y de capacidad de ges-
tión. El plan contra el hambre ge-
nera un consenso entre todos los 
sectores”, afirmó días atrás el mi-

nistro de Desarrollo Social, Daniel 
Arroyo.

Según Arroyo, los pilares funda-
mentales del plan contra el ham-
bre serán garantizar un acceso a 
los alimentos básicos a los sectores 
más vulnerables y bajar los precios 
de una canasta básica de alimentos 
que incorpore todos los nutrientes 
necesarios.

“Vamos a arrancar con las ma-
dres de chicos menores de 6 años 
y con la gente que organiza co-
medores, a los que se les dará una 
tarjeta que permitirá comprar solo 
alimentos, y no extraer dinero”, ex-
plicó Arroyo.

Por otra parte, garantizó que a di-
ferencia de la Asignación Universal 
por Hijo, las tarjetas “no serán para 

extraer dinero” sino “un adicional” 
para gente que ya asiste a comedo-
res y que habrá “un observatorio 
en tiempo real para seguir la evo-
lución del plan”.

Semanas atrás, Fernández enca-
bezó una primera reunión infor-
mal del Consejo de la que parti-
ciparon, entre otros, el obispo de 
Quilmes y titular de Cáritas, Carlos 
Tissera; Marcelo Tinelli, Agustín 
Salvia (del Observatorio de la Deu-
da Social Argentina de la UCA); 
Sonia Alesso (Ctera); Héctor Daer 
(CGT), Esteban “Gringo” Castro 
(CTEP), Estela de Carlotto (Abue-
las de Plaza de Mayo), Adolfo Pé-
rez Esquivel (Premio Nobel de la 
Paz), así como empresarios y otros 
políticos.

El acto, previsto para las 17, servirá también para anunciar el paquete de medidas que impulsará la nueva administración para dar respuesta a los 
problemas de nutrición, que incluirá el envío de una ley al Congreso para dotar al consejo de un marco de funcionamiento oficial.

NUEVAS MEDIDAS: COMPRAS EN EL 
EXTERIOR TENDRÁN IMPUESTO DEL 30%

BUENOS AIRES. En el marco 
del lanzamiento de un paquete de 
medidas económicas, el Gobierno 
anunció que el impuesto a los con-
sumos en el exterior estará “en tor-
no al 30%”.

Así lo manifestó el Jefe de Ga-
binete, Santiago Cafiero, quien 
dijo además que la medida apunta 
a “cuidar los dólares que tiene la 
economía argentina y reactivar la 
industria turística local”, con una 
“lógica distributiva” ya que serán 
“los sectores que tienen la capaci-
dad de hacer un viaje al exterior” los 
que “van a tener un tributo” con la 
idea de que “hagan un aporte a los 
sectores más postergados”.

Si bien en entrevistas publicadas 
horas antes Cafiero hablaba de que 
el gravamen al consumo en dólares 
sería de “alrededor del 20%”, más 
tarde en diálogo con Radio 10, con-
firmó que “los consumos en dólares 
tendrán un impuesto de alrededor 
del 30%”

ECONOMÍA

“El impuesto que se le va a cobrar 
las compras en el extranjero es del 
30%, no del 20%. Tiene una lógica so-
lidaria y contributiva”, expresó.

El funcionario remarcó que las 
compras de los argentinos en el exte-
rior “se pagan con dólares del Banco 
Central” y dijo que hay “que cuidar 
mucho” las reservas. Precisó que in-
cluye la “la compra del pasaje si está 
en dólares” y servicios en dólares 
como Netflix y Spotify.

Además de proteger las reservas 
del Banco Central, la Casa Rosada 
intenta beneficiar al turismo local, 
según explicó el ministro coordina-
dor. “Es una actividad muy dinámica 
que en este momento genera empleo 
estacional, pero es empleo al fin y es 
importante. De este modo favorece-
mos al turismo local”, indicó.

Dijo también que consideraba 
que el valor del dólar de la actualidad 
está bien “para lo productivo” y para 
el “esquema exportador”.
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horóscopo

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

En esta jornada despertará teniendo 
una dosis extra de energía que lo ayuda-
rá a realizar rápidamente todas sus obli-
gaciones; los resultados serán positivos.

Siempre que se deje guiar por la voz 
de la intuición y la sabiduría interior, 
podrá abandonar todos los temores 
que lo atormentan día a día en su vida.

Sepa que debe abandonar los pro-
blemas que no le afectan directamente 
en su vida profesional y personal. Procu-
re tomar todos sus deseos de un modo 
constructivo.

Sepa que debe tomar ya mismo esa 
decisión que viene postergando hace 
días. Cuenta con todo lo que necesita 
para cumplir los sueños de su vida.

Empiece confiar más en usted, de lo 
contrario, los esfuerzos y metas se ve-
rán limitados por la inseguridad que lo 
invade naturalmente en su vida.

Haga lo posible para acrecentar 
los vínculos familiares. Sepa que una 
buena cena acompañada con sus pa-
rientes, será la mejor opción para esta 
noche.

Tener Júpiter en su signo regenera-
rá toda su energía y vitalidad. Aprove-
che y utilícela en todos los proyectos 
nuevos que tiene que encarar.

En estos momento, sepa que deberá 
mantenerse precavido en todo los sen-
tidos ya que podrían aparecer personas 
envidiosas que intenten retardar su éxi-
to.

Deberá asumir mejor las responsa-
bilidades y determinarse nuevas tác-
ticas dentro del ámbito profesional. 
Esto lo ayudará a alcanzar las metas 
rápidamente.

No cometa un error por su impa-
ciencia, relájese y conseguirá lo que 
se propone. Evite que la pena invada 
su corazón y no pueda pensar correc-
tamente.

Será una fase óptima para refor-
mar su vida personal. Recuerde que 
deberá controlar los repentinos cam-
bios de personalidad que afectan a sus 
relaciones.

Este preparado, ya que resurgirá la 
fuerza en su personalidad y se sentirá 
mas vital. Así, podrá eliminar los senti-
mientos negativos que ahondan en su 
interior.

ECONOMÍA

POR DECRETO, EL GOBIERNO ESTABLECIÓ 
LA DOBLE INDEMNIZACIÓN POR DESPIDOS

BUENOS AIRES. El Gobierno na-
cional oficializará un Decreto de Ne-
cesidad y Urgencia a través del cual 
se declara la emergencia pública en 
materia ocupacional por el término 
de 180 días. En caso de despido sin 
justa causa durante la vigencia del 
decreto, los trabajadores afectados 
tendrán derecho a percibir el doble 
de la indemnización correspondien-
te de conformidad a la legislación 
vigente.

En los considerandos del decreto, 
el Ejecutivo remarcó que la tasa de 
desempleo se incrementó hasta el 
10,6% en el segundo trimestre de 
2019, un punto porcentual superior 
a un año atrás, con tasas que en el 
caso de los jóvenes superan el 18% 
en los varones y el 23% entre las mu-
jeres.

En este sentido, la norma sostiene 

que la dinámica del empleo asala-
riado registrado privado durante 
el último año muestra un marcado 
descenso que indica que 139 mil 
trabajadores y trabajadoras han 
quedado fuera del mercado laboral 
en el periodo septiembre 2018-2019.

Además, el texto recuerda que ya 
en el año 2016 el Congreso advirtió 
sobre el incremento de despidos 
y sancionó el proyecto de Ley N° 
27.251 que contenía la prohibición 
de los despidos sin causa, que fue 
vetado por el Gobierno anterior pro-
vocando hasta la fecha la pérdida de 
111 mil puestos de trabajo registra-
do.

La norma estipula que la medida 
no será aplicable a las contratacio-
nes celebradas con posterioridad a 
su entrada en vigencia.

 SOCIALES

Muy Feliz Cumpleaños ❤Janett❤,❤ que Dios derrame abundantes 
bendiciones en tí hoy y siempre. 

Felicidades Sandrita en tu cumpleaños que Dios siempre  te ilumine 
como lo está haciendo  para que ayudes a tantas personas. 
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guía de servicios

horóscopo

teléfonos útiles

farmacias de turno

barcaza

frontera

cotizaciones

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
2ºc

Mínima 
2ºc

Mínima 
0ºc

Mínima 
1º c

Máxima 
12ºc

Máxima 
10

Máxima 
8ºc

Máxima 
6

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLhUIN

TOLhUIN

UShUAIA

UShUAIA IS. MALvINAS

UShUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$59,00

Venta
$63,50

Venta
$0,0555

clima

SIMON - 
El Alambrador        
Tel. 504503

Compra
$0,0505

KUANIP II LEOPOLDO 
LUGONES 1895

 Te: 422797

POR DECRETO, EL GOBIERNO ESTABLECIÓ 
LA DOBLE INDEMNIZACIÓN POR DESPIDOS
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